



Tribun Jogja Bekerjasama dengan Dinas Pariwisata Gelar Acara Jogja Kreatif

YOGYA, TRIBUN, - PT. Media Tribun Jogja Yang Bekerjasama dengan Dinas Pariwisata Yogyakarta menggelar acara Jogja Kreatif yang bertajuk Gungregah Minggu (21/5).

Tio Selaku ketua acara kegiatan Jogja kreatif ini menjelaskan bahwa kegiatan Jogja kreatif yang ke 45 ini diselenggarakan setiap bulan sekali. " Jogja Kreatif ke 45 ini artinya sudah berjalan selama 45 bulan, karena Jogja Kreatif diselenggarakan sebulansekali," ungkap Tio.

Ia juga menambahkan bahwa tujuan digelar kegiatan tersebut adalah sebagai wadah untuk memberi ruang publik kepada masyarakat Yogyakarta dengan beragam hiburan. " Dengan adanya acara Jogja Kreatif ini, Masyarakat kota Yogyakarta mempunyai ruang publik untuk bisa sharing tentang kreatif berolahraga dan saling berinteraksi dalam kegiatan ini," papar Tio.

Dengan koordinasi dengan pihak dinas perhubungan dan dinas pariwisata Kegiatan Jogja Kreatif ini mendapatkan prioritas perijinan untuk mensterilkan sepanjang jalan Jendral Sudirman selama kegiatan berlangsung yaitu mulai pada pukul 06.00 WIB hingga pukul 09.00 WIB.

Dalam Kegiatan Jogja Kreatif ini hadir juga beberapa Stand yang ikut memeriahkan acara tersebut. " Kami juga mengundang beberapa stand untuk ikut berpartisipasi dlm kegiatan acara Jogja Kreatif ini," tambah Tio. Beberapa Stand yang ikut memeriahkan acara tersebut diantaranya Akademi Keperawatan Panti Rapih, Kominfo, PMI, Telkomsel, BLH DIY, Sonora FM.

Telkomsel, Perpustakaan Jalanan Aksara Bergerak, KOMINFO Komunitas Kampung Hompimpa, Komunitas Fotografi, dan lain-lain.

Menurut Hari, selaku Ketua tim Promosi Akademi perawatan Panti Rapih, ia sangat senang bisa ikut memeriahkan acara Jogja Kreatif tersebut. Ia menjelaskan bahwa tujuan Akademi

Perawatan Panti Rapih mengikuti kegiatan tersebut untuk mensosialisasikan program-program dari Akademi perawatan Panti Rapih. " Selain sosialisasi dari program-program kami, hari ini kami juga mengadakan pemeriksaan gula darah dan tensi bagi para pengunjung secara gratis," ungkapnya.

Selain dari berbagai instansi yang ikut membuka stand, banyak juga berbagai komunitas yang turut memeriahkan kegiatan tersebut. Salah satunya yaitu Komunitas Kampung Hompimpa. Hanif selaku kepala komunitas Kampung Hompimpa mengatakan bahwa tujuan mengikuti acara Jogja Kreatif ini yaitu untuk melestarikan lagi konsep bermain dan belajar terutama dengan permainan-permainan tradisional. " dengan mainan tradisional ini, kami juga ingin melestarikan kembali budaya mainan tradisional agar tidak hilang ditelan zaman," jelas Hanif.

Membangkitkan kembali budaya membaca juga disebarkan oleh komunitas Aksara bergerak. Perpustakaan Jalanan ini mengusung campaign membaca dapat dimana saja. " Buku-buku koleksi pribadi ini kami bawa untuk membagikan ilmu lewat buku-buku tersebut. Daripada buku hanya di rumah dan hanya sekali baca, lebih baik jika ilmu yang ada dalam buku-buku tersebut kami bagikan ke masyarakat. Menurut saya membaca juga bisa dilakukan dimana saja dan membaca bukan merupakan suatu hal yang memberatkan," ujar Hendy selaku pemilik perpustakaan jalanan tersebut.

Acara Jogja Kreatif ini berjalan sangat meriah, berbagai penampilan grup band musik, komunitas tari hingga marching band memeriahkan kedua panggung yang ada di dalam acara tersebut. Acara dibuka dengan senam bersama, lalu dilanjutkan dengan berbagai penampilan grup musik dan tari-tarian tradisional. Kemeriahan Acara Jogja Kreatif berlanjut hingga usai. (gsk)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005